

Krailinger Frauenchor gestaltet Maiandacht Schwarzendorf am 19. Mai 2023



Die Marienverehrer vor dem Kreuz in Schwarzendorf mit dem Frauenchores

Am vergangenen Freitag trafen sich zahlreiche Marienverehrer am Wegkreuz der Familie Fuchs in Schwarzendorf.

Lisa Fuchs begrüßte alle recht herzlich. Sie bemerkte, dass die Corona Pandemie vieles verändert hat und freue sich über die vielen Besucher.

Nachdem der Frauenchor, begleitet von Anna Fuchs am Keyboard, das Lied „Da knie ich Maria“ anstimmte, begleitete Jutta Biebl die Gläubigen mit Texten und gemeinsamen Gebeten durch die Maiandacht.

Nach den wunderschönen Liedern des Frauenchores, wie „Erde und Himmel“ und dem „Ave Maria Kanon“, beendete man die Maiandacht mit dem gemeinsamen Lied „Segne du Maria“.

Die Familie Fuchs lud die Marienverehrer noch zum traditionellen zusammensitzen mit einer kleinen Brotzeit ein.